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PONTO ELETRÔNICO

Você sabe o que pode mudar com 
o Ponto Eletrônico na Unicamp?

meio dia

MEIO DIA

Data: 8 de Julho, às 14h - na sede do STU
FESTA JULINA DOS APOSENTADOS

ALERTA - RENOVAÇÃO E AÇÃO

AGENDA DE LUTA

STU CHAMA CATEGORIA PARA 
AGENDAR REUNIÕES DE UNIDADE

está convocando as 
agendarem as suas 

reuniões para juntos debatermos a 
Campanha Salarial e os assuntos de 
interesse da categoria.

Converse com seus/suas colegas e 
entre em contato com o sindicato para 
que um/a diretor/a esteja presente e 
dialogue com o seu setor sobre a 
importância da nossa mobilização.

reuniões são essenciais para 
fortalecer a nossa luta, discutir nossas 
demandas e articular nosso movimento.

Envie um e-mail para o STU 
solicitando reunião de unidade pelo: 
secretaria@stu.org.br.

existe conquista sem luta, 
vamos nos unir pela nossa valorização! 
Chega de arrocho salarial!

das Seis]

Dúvida sobre o processo da URV? 
Reunião Ampliada vai acontecer 16/08,  no STU
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CAMPANHA SALARIAL 2022

Se você não está contente com a 
situação que estamos enfrentando sem 
reajuste salarial, sem respeito, e sem 
resposta para o que está acontecendo, 
você precisa comparecer à Assembleia 
Geral, quarta-feira (10), às 12h, na Praça 
da Paz. 

Estamos te convocando para discutir 
estratégias de luta para a nossa campanha 
salarial 2022. 

Nesta assembleia também vamos 
debater os indicativos do Fórum das Seis: 
paralisação com ato unificado no dia 
30/08, e não iniciar as aulas no segundo 
semestre de 2022 se não tiver negociação 
E a proposta da diretoria de paralisação, 
nesta quarta-feira (11), para participar 
do ato pela democracia.

AGENDA DE LUTA

Queremos negociação, chega de enrolação!

- 10/08, 12h:

- 11/08, 9h30:

- 16/08, 9h30:

- 30/08:

 Assembleia Geral [Praça 
da Paz];

 

 

 Ato com Paralisação - proposta a 
ser aprovada pelas assembleias e Fórum 
das Seis [em frente à reitoria].

Leitura da Carta em 
Defesa do Estado Democrático de 
Direito [Teatro de Arena];

Reunião Ampliada sobre 
ação da URV [sede do STU];

Depois de um longo período em 
pandemia vamos realizar nossa 
primeira viagem turística do 
departamento de aposentados/as e 
assuntos de aposentadoria do STU. 
Venha conosco conhecer a Fazenda 
Vesúvio, em  Salto/SP.

Será dia 15/10, com 

O passeio é aberto para sócios e 
dependentes e não sócios e convidados. 

Para consultar valores, entre em 
contato com a secretaria do STU pelo 
WhatsApp: (19) 99744-4890

O pagamento pode ser feito em até 
duas parcelas via débito automático no 
banco (com autorização do associado), 
boleto ou pagamento em dinheiro no 
Sindicato. 

A quitação total deve ser realizada 
até 06/10/2022. As datas de vencimento 
das parcelas são: 06/09 e 06/10/2022.

saída marcada 
para às 7h, no Largo do Pará, e retorno 
agendado para às 17h30.

Departamento de 
Aposentados/as realiza 

passeio para Fazenda 
Vesúvio, em Salto/SPAto em Defesa do Estado Democrático e de Direito

A ADunicamp, STU, APG e Reitoria 
vão realizar uma leitura pública da “Carta 
às Brasileiras e aos Brasileiros em Defesa 
do Estado Democrático de Direito!”. Será 
nesta quinta-feira (11), às 9h30, no Teatro 
de Arena da Unicamp.

Faculdade de Direito da USP, que já 
conquistou mais de 750 mil assinaturas.

Participe do ato e assine a Carta em: 
www.estadodedireitosempre.com.

Neste momento de ataques ao 
processo eleitoral e à eficácia das urnas 
eletrônicas, vindos do Governo Federal, é 
urgente apoiarmos essa carta elaborada 
pela 

Se você é trabalhador/a da ativa ou está aposentado/a e tem dúvidas sobre o 
processo da URV, precisa comparecer à reunião que vai acontecer dia 16/08 (terça-
feira), às 9h30 na sede do STU.

A ação é de 2011, mas as diferenças com o advento do Plano Real ocorridas em 
março/1994 ainda precisam ser ajustadas. A reunião ampliada foi convocada pela 
Coordenação de Aposentados e Assuntos de Aposentadoria do STU. A nossa 
assessoria jurídica vai estar presente, e se você tem dúvidas, precisa estar também.

Reunião Ampliada sobre a URV será 16/08,  no STU

Faltam 4 meses para o final do ano, e 
até agora o CRUESP não deu retorno 
sobre a negociação com o Fórum das Seis 
sobre a pauta unificada de reivindicações. 

A pauta foi fechada em abril, e o 
documento foi encaminhado ao 
Conselho de Reitores. O CRUESP propôs 
responder em três semanas, e já se 
passaram mais de três meses sem reunião.

Precisamos recuperar nossas perdas 
salariais desde maio/2012, e para isso 
estamos cobrando reajuste de 21%. Sabemos 
que o dinheiro está guardado em caixa!

A sua participação na assembleia é 
muito importante. Um sindicato forte se 
faz com a voz da categoria!

Te esperamos 
!

quarta-feira (10), às 
12h, na Praça da Paz
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Venha para a plenária, amanhã (22), 12h, na sede, com o jurídico do STU

O STU está convocando uma 
Plenária às 12h, do dia 22/09, na sede do 
sindicato para debater com as/os 
trabalhadoras/es  sobre o Ponto 
Eletrônico que o reitor Tom Zé está 
querendo implementar na Unicamp.

Venha saber sobre os aparelhos que estão 
guardados há mais de 10 anos na Unicamp e 
dar a sua opinião sobre este assunto. 

Os advogados do escritório jurídico 
que representam o STU, Sobral & Stoco 
Sociedade de Advogados também 
estarão presentes nessa reunião.

Apoio da Congregação do IFCH
A  M o ç ã o  a p r o v a d a  p o r 

unanimidade pela Congregação do 
IFCH, em 14/09, foi sugerida na 
primeira reunião da Comissão sobre o 
Ponto Eletrônico. 

O STU observa a indisposição do 
Tom Zero para negociar o nosso salário 
enquanto tem pressa para impor o 
controle das horas trabalhadas com 
sucatas, digo, Ponto Eletrônico. 

O reitor já pautou a proposta na 
p r ó x i m a  C A D  ( C â m a r a  d e 
Administração), do dia 04/10, por isso 
o STU convida todas/os à Plenária 
sobre o Ponto Eletrônico. 

Te esperamos amanhã, quinta-
feira (22), às 12h, na sede do STU!

CONGREGAÇÃO DO IFCH APROVA 
MOÇÃO SOBRE O PONTO ELETRÔNICO

,,
,,

Documento reproduzido na íntegra.

"A Congregação do Instituto de 
Filosofia e Ciências Humanas, reunida 
em sua 274ª reunião ordinária, no dia 14 
de setembro de 2022, manifesta sua 
preocupação com a discussão a ser 
realizada na reunião da CAD de 
04/10/2022 sobre a assinatura de um 
Termo de Ajustamento de Conduta (TAC) 
junto ao Ministério Público que prevê a 
alteração do formato de controle da 
jornada dos seus funcionários técnico 
Administrativos para um novo sistema 
eletrônico.

A assinatura foi proposta como forma 
de  pacif icar  quest ionamentos  do 
Ministério Público quanto à aquisição, no 
ano de 2009, de 47 aparelhos de controle 
eletrônico de ponto que nunca foram 
implementados.

A presença destacada da Unicamp em 
diversos rankings de excelência foi 
c o n s t r u í d a  c o m  a  p a r t i c i p a ç ã o 
indispensável do quadro de servidores do 
quadro técnico-administrativo e não há 
motivos para criação de um novo modelo 
de controle de jornada, uma vez que o 
existente tem se mostrado eficaz. É bom 
lembrar que experiências de ponto 
eletrônico já existiram no passado e foram 

abandonadas. 
O contexto vivido atualmente pela 

universidade é o da necessidade de 
reposição de funcionários, que acumulam 
funções e serviços devido à diminuição 
acentuada do quadro nos últimos anos, e 
não há necessidade de gerar custos 
adicionais com um sistema que não 
representará melhoria na qualidade dos 
serviços prestados e que cria diferenças 
não justificadas na forma como são 
tratadas as diversas jornadas e categorias 
que constroem a Unicamp.

S obre tu d o,  preo c up a - nos  qu e 
negoc iações  envolvendo questões 
trabalhistas não sejam realizadas 
d i r e t a m e n t e  c o m  a s  e n t i d a d e s 
representativas de tais servidores, no caso, 
o STU, em conjunto com a Adunicamp e o 
Fórum das Seis. Considerando a exclusão 
das representações sindicais dessa 
negociação, em conjunto com a ausência 
de discussão das pautas apresentadas por 
essas entidades na data-base de 2022, essa 
Congregação se manifesta contrária à 
assinatura de TAC dessa natureza e pela 
abertura imediata de negociações de toda 
a pauta trabalhista apresentada pelo STU, 
pela Adunicamp e Fórum das Seis.".
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CARREIRA

GT de carreira da reitoria 
realiza primeira reunião

CIPA DIVULGA MAPEAMENTO 
SOBRE SEGURANÇA DO 

TRABALHO NA PANDEMIA

A primeira reunião do GT (Grupo 
de Trabalho) de carreira aconteceu 
virtualmente quarta-feira passada (14). 

Na ocasião foi determinado apenas 
as datas e prazos do GT e as indicações 
para a próxima reunião, onde será feito 
o primeiro debate sobre as deliberações 
CAD (Câmara de Administração) e 
seus anexos.

O grupo é formado por integrantes 
indicados pela reitoria para discutir as 
Deliberações CAD, que regem o atual 
modelo de carreira. 

Foram indicados três diretores/as 
do STU, os/as Coordenadores/as de 

TRABALHADORES/AS ELEGEM 
REPRESENTANTES NO CONSU

Carreira, Eduardo Gemis, Gabriela 
B a r r o s  e  B i a n c a  Z u p i r o l i ; 
representantes de RHs representantes 
de RHs e da DGRH, a diretora geral de 
recursos humanos, Maria Aparecida. 
Além das autoras do abaixo assinado 
q u e  m o b i l i z o u  m a i s  d e  m i l 
trabalhadores/as, Rosilene Gelape e 
Luciana Bueno.

A Coordenação de Carreira do 
Sindicato segue trabalhando com 
assessoria profissional e jurídica para 
que o nosso projeto de carreira seja 
implementado, seguindo os moldes da 
carreira da Fasubra.

Nos dias 14 e 15/09 aconteceu a 
v o t a ç ã o  p a r a  o s / a s  n o v o s / a s 
conselheiros/as  do CONSU da 
Unicamp, gestão 2022/2024.

Foram eleitos/as como : TITULARES 
Ÿ Matheus Marcheti (Educorp) 
Ÿ Adilton D. Leite (Deas)
Ÿ Claudio (Cemeq)
Ÿ Zé Luis Pio (Prefeitura/STU)
Ÿ Bruno (IB)
Ÿ Elaine José (HC)
Ÿ Gabriela Barros (Caism/STU) 

Como temos: SUPLENTES 
Ÿ Rafael Marconato (HC)
Ÿ Eva Lopes (Caism/STU)
Ÿ Pedretti (FCM)
Ÿ Erico Pimenta (IG)
Ÿ Elisiene Lobo (Caism/STU)
Ÿ Alessandra Roscani (HC)
Ÿ Álvaro (FCM)
É muito importante contar com 

essa representação da nossa categoria 
no CONSU porque são eles/as que 
lutam pelos nossos direitos. Por isso, o 
STU agradece a confiança depositada 
no/as diretores/as eleitos/as. 

Seguiremos na luta, sendo a voz das 
trabalhadoras e trabalhadores da 
Unicamp nesse espaço tão importante 
de deliberação na Universidade.

Sintunesp promove Mesa Redonda 
sobre Racismo, amanhã (22), às 14h, na 
Unesp (Auditório C do Ibilce), em São 
José do Rio Preto.

A Coordenadora Geral do STU, 
Elisiene Lobo, vai compor a mesa de 
debate.

Assista a transmissão ao vivo: 
https://youtu.be/Qah06ezSsNQ.

1º Sind-Hour do STU colocou a categoria para dançar 

O primeiro Sind-Hour do STU, que 
aconteceu na última sexta-feira (16), foi 
um sucesso e colocou a categoria para 
dançar na sede do sindicato até à noite.

A Coordenação de Cultura do 
sindicato organizou a sede com palco, 
show de luzes, petiscos e bebidas para 
receber a categoria. 

Ao som de Nallu, João Pigatto e as 
músicas autorais da Banda O Tempo, 
todo mundo se divertiu. 

No primeiro show da noite, o 
associado Marcelo Bolla deu uma 
palhinha e dividiu o palco tocando 
violão com a cantora Nallu. A categoria 
aplaudiu de pé.

Para o Coordenador de Cultura do 
STU, Beto Roldan, foi um sucesso a 
primeira edição do Sind-Hour, porque 
o sindicato se propôs a fazer esse evento 
e fez da melhor maneira possível. “Nos 

empenhamos em montar uma boa 
estrutura e conseguimos. Esperamos 
que no próximo a categoria compareça 
mais, porque criamos essa festa para 
que os/as trabalhadores/as tenham 
também um momento de descontração 
na nossa sede”, completa Beto.

O próximo Sind-Hour já está 
marcado para 07/10, com uma roda de 
samba. Anote na agenda e venha fazer 
parte desse momento com o sindicato.

O primeiro Sind-Hour do STU, que 
aconteceu na última sexta-feira (16), foi 
um sucesso e colocou a categoria para 
dançar na sede do sindicato.

A Coordenação de Cultura do 
sindicato organizou a sede com palco, 
show de luzes, petiscos e bebidas para 
receber a categoria. 

Ao som de Nallu, João Pigatto e as 
músicas autorais da Banda O Tempo, 
todo mundo se divertiu. 

No primeiro show da noite, o 
associado Marcelo Bolla deu uma 
palhinha e dividiu o palco tocando 

violão com a cantora Nallu. 
A categoria aplaudiu de pé.

Para o Coordenador de 
Cultura do STU, Beto 
Roldan, foi um sucesso a 
primeira edição do Sind-
Hour, porque o sindicato se 

propôs a fazer esse evento e fez da 
melhor  maneira  poss ível .  “Nos 
empenhamos em montar uma boa 
estrutura e conseguimos. Esperamos 
que no próximo a categoria compareça 
mais, porque criamos essa festa para 
que os/as trabalhadores/as tenham 
também um momento de descontração 
na nossa sede”, completa Beto.

O próximo Sind-Hour já está 
marcado para 07/10, com uma roda de 
samba. 

Anote na agenda e venha fazer parte 
desse momento com o sindicato.
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